



CASA28 // Madrid // 2019 // NAZA // El local CASA28 está situado en el barrio de Malasaña en un contexto de frenético cambio de escenario ligado a un proceso de gentrificación que parece imparable. Frente a este proceso la arquitectura de este proyecto crece unida a la intención de dos jóvenes emprendedores que deciden dar una nueva vida a una antigua carnicería fundada en 1915, manteniendo su historia. Aunque el espacio haya perdido la protección patrimonial, debido a la eliminación de algunos de los elementos originales, se considera que la arquitectura existente debe mantenerse y, por ello, frente a un proceso de sustracción y sustitución se apuesta por un proceso aditivo manteniendo aquellos elementos que dotan al espacio de carácter propio, revestimientos arquitectónicos, objetos y restos de materiales allí encontrados son conservados, analizados y reincorporados en el proyecto. La intervención se reduce a la disposición de un elemento de mobiliario que, mediante su repetición, dota de unidad espacial al local, integrando las tres salas consecutivas que configuran el local en un solo espacio. Una estructura compuesta por 80m² de contrachapado de abedul, con un juego de iluminación que enmarca su dirección principal, es dispuesta como un mecano resolviendo la nueva disposición programática del local. Las zonas públicas y privadas son definidas mediante este elemento manteniendo intocables los acabados existentes.

